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《 ご挨拶 》   
春暖の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

いよいよ２８年度が始まりました。新入学生の黄色い帽子が初々しく感じますね。 

裾野市では地方創生のさらなる推進を図るため、副市長２人体制とし、静岡県職員の鈴木学氏 

（前企画部長）が副市長として就任しました。今後の行政運営にも注視していきたいと思います。 
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平成 28年 5月 19日（木）18時～ 
会場：南小学校・須山地区研修ｾﾝﾀｰ・深良支所 

 

平成 28年 5月 25日（水）18時～ 
会場：富岡支所・東地区ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ・二本松公民館 

 

内容：3月定例会における新年度予算審査報告 

    ワークショップ形式による意見交換 

  ﾃｰﾏ『公共交通（生活の足の確保）のあり方について』 

 

 

  

  

 

 

裾野市議会ニュースは『YOU Tube』

や『FaceBook』にて配信しています。 

これは、市政についてもっと分かりや

すく伝えたいという思いから始めた

ものです。議会の情報発信のツール

として今後も取組んでいきます。 

 

  

私は 

19日は深良支所 

25日は富岡支所 

の担当です。 

皆様お誘い合わせの上 

お近くの会場へぜひ 

ご来場ください。 

 

 



 
 

 

 

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記は、文部科学省が全国で小中一貫教育を行う全ての学校（211 校）に対し調査した結果です。 

「小中一貫教育のこれまでの取組みの総合的評価」では、「大きな成果が認められる」20％、 

「成果が認められる」76％、「ほとんど成果が認められない」は 0％ となっています。 

 

3月定例会 かも 博美 の一般質問 

 
今後の幼児施設整備の方針について 

 

平成 28 年 3 月 15 日  

静岡新聞 掲載 

Q. 民営化の方向性は？ 

A. 民営化を推進するために、公立保育園への 

指定管理者制度を導入していく。 

Q. 今後のスケジュールは？ 

A. 平成 28年度中に公募、平成 29年度の入園

申込では保護者へ説明を行う。 

公立幼稚園に延長保育の導入！ 

御宿台保育園を平成 30 年に指定管理！ 

Q. こども園化の方向性は？ 

A. 幼稚園・保育園の機能を維持した形の 

こども園化を研究していく。 

Q．具体的には？ 

A. 幼稚園に延長保育を取り入れる。 

Q. いつから？どの園で？ 

A. 平成 29 年度から市内すべての園にて。 

 
小中一貫校に対する見解について 

４月１日より学校教育法が改正され、小中一貫教育の取組みが推進されます。 

小中一貫教育では、子どものつまずき原因の一つである「中１ギャップ」の解消が期待される

とともに、学びの連続性、児童の成長にも効果があるとされています。 

 裾野市の見解は、成果とともに課題もあるとのことで、今後も研究していくとの答弁でした。 

私も他市町の取組み等を参考に、引き続き、よりよい教育環境について研究していきます。 

 

小中一貫教育の成果 

（％） 

 

  

 

http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html


                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

平成 28年度より予算決算委員会を設置 

 

《その１》 

一つの議案（予算等）を委員会ごとに分けて、 

審査を行ってきた。 

（分割付託は地方自治法に反する） 

《その２》 

議案は委員会協議会（非公式）で審査されていた。 

議会改革特別委員会の委員長をさせていただき、

これまで全議員 21人と、1年 4ヶ月（26回）の 

協議を重ねてきました。 

少しづつ、議会改革に向けて前進しています。 

現在は議員定数についての協議も進行中です。 

 

 

 

全議員（21名）で構成する 

予算決算委員会を設置 

平成 28年 3月定例会にて条例改正 

 

省略案件以外はすべて委員会で審査！ 

審査内容はすべて議事録に記録！ 

 

  

 

消防・救急の広域化は、裾野市、三島市、長泉町の消防機関が消防事務を共同して行うこと

で、それぞれの市町が保有する消防力、また消防職員や消防車両等を効率的・効果的に活用

し、変化する住民サービス及び生活の安全安心の向上を目指すものです。 

消防の広域化による 

新たな消防救急体制 

【消防本部・消防署所】 

１消防本部、３消防署、５分遣所 

【消防職員数】 

定数 ２５２人 

【現場活動隊】 

消防隊１０隊  救急隊９隊 

救助隊 ３隊  化学消火隊１隊 

 はしご隊１隊   

合計２４隊（６隊は兼務） 

消防本部・消防署・分遣所 

の所在地 

 

消防・救急の 119番通報は 

今までと変わりません！ 

改善 

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwj0y6CBzJXMAhUJi5QKHVvOCx4QjRwIBw&url=http://mihama1212.blog.fc2.com/blog-category-5.html&psig=AFQjCNEgiOLsjjtWsXTnMqNzQfRvmLpAwg&ust=1460979795784808
http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiT17TD75bMAhUGtJQKHVBzCmsQjRwIBw&url=http://illpop.com/png_jobhtm/fire_a19.htm&psig=AFQjCNHpqDUMGYezSfrh7GG4BnJlWlvFNA&ust=1461023688953572


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 
      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春は別れと出会いの季節ですね。新年度になり新たな一歩を踏み出している方も多いのではない

でしょうか。一日一日を大切に、皆様に充実した日々が訪れることを祈念しております。           

 裾野市議会議員 賀茂 博美 

  編集後記 

 

裾野市の魅力シリーズ 第３弾では、『南部公園』についてお伝えします。 

 

3月 27日（日）には南部公園を含む３会場で、第２回サクラサクマツリが開催されました。

これは、裾野市と長泉町の交流および地域の活性化に繋げるためにと、両市町の有志による

実行委員会により開催しました。私も実行委員会の一人として関わらせていただきました。 

 今回のサクラサクマツリの開催にあたり、裾野市側として裾野青年会議所、伊豆島田区、

水窪区、堰原区、商工会青年部、駿河会、消防西分団、裾野市観光協会、その他関係団体の

皆様をはじめ、西中学校ボランティア、裾野高校ボランティア部の生徒たちにもご協力いた

だきました。地域の皆様のご協力により盛大に開催できた事に心より感謝申し上げます。 

当日は、サクラはまだ早いようでしたが、お天気にも恵まれ 5000人のご来場がありました。 

 

 南部公園は裾野市の最南端に位置する公園で、

裾野南部地区土地区画整理事業に伴い完成した

公園です。 

広さは 0.21ヘクタール、水飲み場と東屋が 

1箇所あります。 

 

 

私の好きな裾野市のこんなところ 

 
 

 

プチなごみフェス（桜堤北公園） まぐろの解体ショー（南部公園） キャラクターショー（メイン会場） 

 

  

 
 

母校である沼津高専と地域との連

携により地域産業の活性化を図る

ため、議員連盟を設立しました。 

 


